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答 弁 者 所要時間

① ① 現在の取組と課題について 市 長 50分

12番 ② 自治体ポータルアプリ構築について 関 係 部 長

立 川 博 敏 ① 市内における感染の概況について 市 長

一括質問・一括答弁方式 ② これまでの対応について 関 係 部 長

③ ５類移行に伴う考え方や取組について

① 市内ごみ集積所の現状について 市 長

② 不法置き去りなどの対応について 関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 40分

3番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

滝 沢 利 明 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

③ ① 汚泥処理の現状について 市 長 40分

11番 ② 有効利用について 関 係 部 長

安 藤 泰 正 ③ 今後の方針について

一括質問・一括答弁方式 ① 新設校の教育方針について 市 長

② 学校種について 教 育 長

③ 今後の方針について 関 係 部 長

(1)

(1) ごみ集積所について

保健福祉行政について
新型コロナウイルス感染症につい
て

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

3 経済環境行政について

(1) 下水汚泥の有効活用について都市建設行政について1

(1)

(2)

工業団地について

耕作放棄地について

(1) 公共交通について

自治体ＤＸについて(1)1

2 経済環境行政について

2

総務行政について

企画財務行政について1

(1) 結城南中学校区新設校について2 教育行政について
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

④ ① これまでの経緯について 市 長 50分

16番 ② 今後の整備方針について 関 係 部 長

大 木 作 次 ① これまでの経緯とその後の施策について 市 長

一問一答方式 ② 今後の整備方針と計画について 関 係 部 長

① 小学校統廃合の検討について 市 長

② 結城市学校適正配置等検討委員会からの提言について 教 育 長

③ 建設から開校までの予定について 関 係 部 長

④ 各小学校跡地の利活用について

⑤ ① 現状について 市 長 50分

15番 ② 今後について 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ③ 巡回バスについて

一問一答方式 ① 現状について 市 長

② 考えられる支援について 教 育 長

① 利用状況について 関 係 部 長

② 公民館分館構想について

③ 市民情報センターとの連携について

高齢者への移動支援について(1)

(1) ヤングケアラーについて

(2) 公民館の利用について

教育行政について2

教育行政について

(1)

(1)

(1)

企画財務行政について

都市建設行政について

1

元市役所本庁舎跡地利用計画につ
いて

都市計画道路３・４・１８号線の
整備について

結城南中学校区新設校について3

保健福祉行政について

1

2
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 進捗状況について 市 長 50分

6番 ② 災害時の交通手段の確保について 教 育 長

土 田 構 治 ③ 結城市新水道ビジョンについて 関 係 部 長

一問一答方式 ④ 公立学校の避難マニュアルについて

⑦ ① 内容について 市 長 50分

10番 ② 学校施設の考え方について 関 係 部 長

平 陽 子 ③ 結城南中学校区新設校について

一問一答方式 ④ 結城南中学校区新設校の課題と取組について

① 現状と課題について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑧ ① 現状について 関 係 部 長 40分

7番 ② 課題について

會 澤 久 男 ③ 将来像について

一 問 一 答 方 式 ① 概要について 市 長

②
第９期結城市高齢者プラン２１のアンケート調査につ
いて

関 係 部 長

③ 今後の展望について

1 市民生活行政について (1)
結城市国土強靭化地域計画につい
て

1 総務行政について (1) 公共施設等総合管理計画について

2 市民生活行政について (1)
原子力災害に備えた広域避難計画
について

自治会の存続について1

2

総務行政について

保健福祉行政について

(1)

(1) 結城市高齢者プラン２１について
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑨ 市 長 50分

5番 関 係 部 長

大 里 克 友 市 長

一問一答方式 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

⑩ ① 再統合について 市 長 30分

4番 ② 統合による教育レベルの向上について 教 育 長

上 野 豊 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式

現状と今後について

人口減少対策について(1) ① 移住・定住の支援策について

企画財務行政について

教育行政について

現状と今後の取組について①

① 現状と今後について

総務行政について1
筑西広域市町村圏事務組合への職
員派遣について

(1)

③ 文教ゾーンについて

①

(1)1 文教ゾーンと学校統合について

2
デジタル田園都市国家構想につい
て

(2)

(3) 元市役所本庁舎跡地利用について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和５年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑪ ① 市内河川への設置状況等について 市 長 50分

13番 ② 種類及び機能等について 関 係 部 長

黒 川 充 夫 ③ 危機管理型水位計等の市民への周知について

一括質問・一括答弁方式 ① コロナ禍における居住支援について 市 長

② 住宅セーフティネットについて 関 係 部 長

③ 実施に向けての課題について

① 重症化予防への取組について 市 長

② 糖尿病重症化予防策について 関 係 部 長

③ 今後の課題について

① 障害者がスポーツや文化芸術に取り組む環境について 教 育 長

② 共生社会の構築のための啓発活動について 関 係 部 長

③ 応援事業（ホストタウン）への参加について

3 教育行政について

(1) 危機管理型水位計について

(1) 居住支援の強化について

(2) 医療費削減への取組について

(1)
デフリンピック支援と共生社会の
推進について

保健福祉行政について2

1 市民生活行政について



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 12番 立 川 博 敏 50分 10:00 ～ 10:50 10分 一括質問・一括答弁方式

2 3番 滝 沢 利 明 40分 11:00 ～ 11:40 10分 一 問 一 答 方 式

3月2日 3 11番 安 藤 泰 正 40分 11:50 ～ 12:30 一括質問・一括答弁方式

（木）

4 16番 大 木 作 次 50分 13:30 ～ 14:20 10分 一 問 一 答 方 式

5 15番 稲 葉 里 子 50分 14:30 ～ 15:20 10分 一 問 一 答 方 式

6 6番 土 田 構 治 50分 15:30 ～ 16:20 一 問 一 答 方 式

月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 7 10番 平 陽 子 50分 10:00 ～ 10:50 10分 一 問 一 答 方 式

8 7番 會 澤 久 男 40分 11:00 ～ 11:40 10分 一 問 一 答 方 式

3月6日 9 4番 上 野 豊 30分 11:50 ～ 12:20 一括質問・一括答弁方式

（月）

10 5番 大 里 克 友 50分 13:20 ～ 14:10 10分 一 問 一 答 方 式

11 13番 黒 川 充 夫 50分 14:20 ～ 15:10 一括質問・一括答弁方式

令和５年結城市議会第１回定例会一般質問割振(案)

時 間

昼食

時 間

昼食


